
Ecole Gutenberg  

Comité de pilotage éco-école du 29  juin 2015 

 
Présents : Mesdames Moine, Cayre, Benoist, Caquineau, Viel, Guittet, Chaussereau, M 

Chevalier, Adamo, Noémie, Leila, Maëna 
Excusés : Monsieur Béja, Madame Le Turnier Ghyslaine, Madame Mousset Clarisse,  

 

Rappel du bilan des actions de l’année 

 
Lecture du bilan. 

L’école est engagée depuis plusieurs années dans une démarche « école propre ». 
Nous sommes engagés depuis un an dans le projet Eco-Ecole. Cette année, nous avons 
travaillé sur le thème du tri des déchets. Nous avons fait un diagnostic en fin d’année. Le 

volume des déchets dans les poubelles jaunes dans les classes a bien augmenté. Le tri se fait 
mieux. Cette action sera pérennisée dans le temps : l’école est censée avoir intégré la 
nécessité de bien trier les déchets.  

Des actions contre le gaspillage ont été développées : mutualiser du matériel, veiller à 
ne pas gaspiller les papiers, des bulletins d’évaluation sont envoyés par mail ; nous avons un 
récupérateur de piles. Les élèves de cycle 3, 2 et 1 communiquent bien sur la question du tri 

des déchets. Peu de groupes d’enfants sont allés voir comment fonctionne le composteur de 
la cantine. Les déchets sont du papier, des emballages, du plastique. Dans chaque classe, il 
existe un carton pour trier des papiers, du carton. Cette année,  il y a eu des interventions 

sur le tri sélectif par le CPIE, ainsi que l’Eco Festival. 
La problématique des déchets continuera d’être développée au cours de ces 

prochaines années.  

 
Eco-codes : le point par les délégués. 

Les CM2 se sont attaqués au pique-nique zéro déchets (affiches sur le pique-nique 
écologique).  

Des élèves ont travaillé sur les logos pour trier (importance de savoir les logos qui sont 

sur les produits).  
Les classes ont préparé des Eco-Codes qui seront diffusés dans toute l’école. Plusieurs 

affiches réalisées par les élèves sont présentées par les délégués. 

Madame Chaussereau demandera que le service Communication de la Communauté de 
Communes numérise ces affiches pour la diffusion et les affichages dans l’école.  

 

Labellisation :  
 Présentation du label et du drapeau 
Le jury Eco Ecole 2015 a accordé le label Eco Ecole à notre école ; (lecture est faite de leur 

lettre par Madame Cayre). Nous avons été reconnus comme ayant fait un travail intéressant 
pour les déchets. La communication de ce label vers l’extérieur devra être travaillée. 
Faisant réponse à  ce dernier point, Madame Chaussereau propose au comité une petite 

conférence de presse jeudi 2 juin à 16h, en présence de Monsieur Guérineau, élu de la 
communauté de commune, afin de féliciter les enfants et de les encourager sur cette voie.  



 
 

 
Axe retenu pour 2015-2016 : 

En 2015-2016, l’équipe enseignante propose de travailler sur la Solidarité, thème qui 

sera développé dans différents domaines, ceci afin d’assurer une cohérence sur tout 
l’établissement, la solidarité étant un maillon essentiel du bien vivre à l’école. 

Les élections de délégués auront lieu plus tôt dans l’année afin de démarrer les projets 

plus rapidement. 
 

Madame Chaussereau propose aux enfants de participer l’an prochain à un concours 
de dessin organisé par Corépiles (traitement des piles usées). 
 


